



**Direction de
l'administration
pénitentiaire**

Paris, le 30 juin 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

FIN DE PRISE D'OTAGE AU CENTRE PENITENTIAIRE DE SAINT QUENTIN FALLAVIER (ISERE)

La prise d'otage d'un surveillant au centre pénitentiaire de Saint Quentin Fallavier, débutée ce vendredi à 16h30, s'est achevée vers 18h40. Le surveillant a été pris en charge immédiatement : il est sain et sauf.

Sur place, une cellule de crise avait vite réuni l'équipe de direction de l'établissement, le parquet et la gendarmerie nationale, en lien constant avec la Chancellerie.

Les négociations menées par l'administration pénitentiaire ont conduit à la reddition du preneur d'otage.

Nicole Belloubet, garde des sceaux, ministre de la Justice, a suivi les opérations qui ont conduit à la libération du surveillant : elle lui adresse son soutien chaleureux et souligne le sang-froid dont il a fait montre dans cette épreuve.

Madame la garde des sceaux salue l'action des personnels pénitentiaires et adresse ses remerciements aux militaires de la gendarmerie nationale.

Contact presse – Direction de l'administration pénitentiaire du Ministère de la Justice
presse.dap@justice.gouv.fr / 07 60 41 72 43 / 01 70 22 83 16



Ministère de la Justice



www.justice.gouv.fr



JusticeGouv



@justice_gouv